

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié Semi-Mensuellement—Le Lundi

VOL. III.

AVRIL 13 1904.

No. 8

SOMMAIRE — Lettres de Mgr. Tache à Sa Mère — Les Trapistes — Adresse du Clergé à Mgr. — Route suivie par Mgr. Tache — Projet de colonisation — Retraite à St-Boniface — Œuvres du diocèse — Bapuaet de fleurs — Ding ! Ding.

MISSION DE ST-JEAN-BAPTISTE DE L'ÎLE A LA CROSSE. SE. 2 MAI 1853.

XLV.— DEUXIÈME LETTRE DE MGR. TACHÉ À SA MÈRE PENDANT SON SECOND SÉJOUR À L'ÎLE À LA CROSSE.

(Suite.)

Comme je vous l'ai dit cet hiver, M. D'Eschambault est notre bourgeois. Cet excellent Monsieur nous rend tous les services en son pouvoir; son séjour ici est précieux pour la mission et bien doux aux missionnaires, à moi en particulier. Ne m'oubliez pas auprès de sa famille; il est digne d'une aussi respectable parenté. Le F. Dubé ne vous oublie pas; le pauvre et bon garçon se porte bien et nous rend beaucoup de services. Grâce à son habileté, je suis quelquefois tenté de trouver notre table trop bien fournie pour des religieux. Il réclame toujours de la pressure; il a cette année le tour du fromage, il nous en a déjà fait deux douzaines de bien bons.

Les RR. Pères Faraud et Grollier qui sont à Athabaska m'ont prié de vous présenter leurs respects ainsi qu'à mon oncle et à M. Pepin. J'irai les voir dans le cours de l'été, afin de leur faire part des "saintes bénédictions répandues sur mon front." Les deux Pères que vous avez vus l'été dernier sont à St-Boniface. Je crois que l'un des deux viendra ici au mois de juillet.

Je viens d'apprendre une triste nouvelle. Une jeune sauvage est morte subitement. Elle avait, ainsi que ses parents, enduré un jeûne excessivement rigoureux; ces derniers tuèrent un bœuf, la jeune personne en prit quelques bouchées